
• m CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado 
que el Poder Ejecutivo a través del Ministerio que corresponda proceda 

a INFORMAR: 

A- Cuál es el PLAN DE GESTIÓN y/ o cuáles son los proyectos 
de obra pública vinculados a problemas hídricos que el Gobierno 
Provincial está ejecutando o tiene en proyecto de ejecución en el 

Norte de nuestra provincia. Se informe el estado de situación de 

cada una de las obras. 
B- Cuáles fueron los proyectos de estas características presentados 

al Gobierno Nacional para su financiación, en qué fechas fueron 

presentados, y cuál fue la respuesta obtenida. 
c- Cuáles serán las gestiones que desde el Gobierno Provincial se 

tienen pensado realizar para conseguir financiamiento para 
las ejecuciones de obras públicas hídricas. Y ante qué 

organismos. 
D- Cuáles serán los estudios y análisis que se realizarán sobre la 

temática en la provincia desde lo medioambiental. 
E- Cuál es el plan de contingencia interministerial desde lo 

urbano, sanitario, de emergencias y social a implementarse en 
las zonas inundables del Norte de Santa Fe, mientras se espera 

que se lleven a cabo las obras del plan hídrico. 
F- Si se han firmado acuerdo y/o convenios con otras 

provincias para la ejecución de obras hídricas para resguardar 

y disminuir los riesgos hídricos. 
G- Si hay datos fehacientes en cuanto a la superficie de bosques de 

años atrás y la actual. 

2020 

General López 3055 - (S3000DCO) - Santa Fe - República Argentina 



• . 

. 
' 

CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

H- Si se han llevado a cabo acciones concretas como desagotes de 
campos, y evaluaciones de canales clandestinos, y cuáles han 

sido los resultados. 

Lic. JUAN D. ARGAÑARAZ 
Diputado Provincial 

FUNDAMENTOS: 

Sr Presidente: 

Lamentablemente en estos momentos parte de nuestra 
provincia, más precisamente en la zona Norte, se encuentra 

padeciendo inundaciones; hemos recibido videos, fotos, mensajes y 
llamados de diferentes ciudadanos que sufren actualmente las 

consecuencias de las lluvias y de la falta de obras e inversiones públicas 

que prevengan esta problemática. 
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Entendemos que hay dos tipos de inundaciones que afectan en 
el Norte santafesino: Las que son de crecidas del Río Paraná y sus 
brazos, productos de las lluvias en el extremo noreste del país y sur de 
Brasil. Estas lluvias suelen durar bastante por el caudal del río. Y las 

otras inundaciones son por lluvias locales, como las que están 
sucediendo en este momento. Si dudas que desde el Gobierno se 

pueden lleven a cabo acciones concretas para mejorar estas 
situaciones ( como desagotes de campos, evaluación de canales 

clandestinos, etc.). También somos conscientes que hay inundaciones 
que superan los esfuerzos que desde un Gobierno se pueden hacer y 

son imponderables, como por ejemplo lo sucedido en Alejandra cuando 
llovieron SOOmm. Como es sabido en la zona las inundaciones por lluvia 
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suelen darse entre enero y marzo y la crecida del río Paraná entre abril 

y mayo. 

Sin dudas el Estado debe hacerse cargo seriamente de este grave 

problema que desde hace años en nuestra provincia está sin una 

solución definitiva. 

El Estado Nacional debe estar comprometido también en la 
solución, ya que se trata de obras que relacionan a varias provincias. 

Es importante que se pueda articular y gestionar para trabajar en 
conjunto y mejorar la calidad de vida de tantos santafesinos que sufren 

las inundaciones junto a sus familias. Es urgente que desde la provincia 
se realicen todas las gestiones necesarias para conseguir 

financiamiento para obras públicas hídricas que eviten el sufrimiento 

de tantas personas, y todas las consecuencias que trae. 

Se debe buscar lograr un manejo coordinado y racional de los 

recursos hídricos tendientes a la resolución de problemas que son muy 

recurrentes de inundaciones, y anegamientos. 

El objetivo tiene que ser evitar las situaciones límites que los 

ciudadanos deben atravesar a raíz de las incesantes lluvias. Debemos 
encontrar una solución acorde a la magnitud del problema y que no se 
vuelvan a repetir las imágenes que estamos viendo y que suceden en 
estos días en varias localidades del Norte santafesino. La gente está 

viviendo en situaciones caóticas e indignas para un ser humano. 

Que una provincia como la nuestra que es muy productiva 

encuentre una solución a estos problemas medioambientales será 
sumamente relevante para la vida de todos sus habitantes, cuidando 
el ambiente, mejorando la producción y la calidad de vida a las 
personas, siempre aplicando políticas de sustentabilidad en el tiempo. 

Entendemos muy importante conocer también la situación en 
cuanto a la superficie de bosques, realizando un detalle comparativo 
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entre años anteriores y la actualidad. El objetivo es conocer el volumen 
de los desmontes producidos. 

Por todo lo dicho les solicito a mis pares el acompañamiento al 

presente proyecto de comunicación. 

Lic. JUAN D. AR~ 
Diputado Provincial 
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